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Le Résumé :

Cette étude a abordé€ la question du systeme CT a Surat Calamité et la
signification ou nous avons remarqué que les analyses du systeme
d'une grande importance et le role de premier plan dans la
performance Coranique, donc j'ai cherché dans cette note pour mettre
en évidence ce phénomene dans la sourate Calamité, et montrant
significative, par la suite, ils ont conclu que le systeme scanne un
impact clair sur la compréhension du sens pour moi et les lecteurs du
général et le jour du jugement plus que des mots et par sa création des
variétés représentées dans l'accouplement (la courte section du milieu
et la section fermée et ouvrir le support et CSS longue section), qui a

contribué a la clarté audio et refletent ainsi les versets.
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The Abstract:

This study addressed the issue of the CT system in Surat Calamity and
the significance where we noticed that the system analyzes of great
importance and leading role in the Quranic performance, so I searched
in this note to put Highlighting this phenomenon in Surat Calamity,
and showing significant, thereafter, they concluded that the system
scans a clear impact on the understanding of meaning for me and the
readers of the general and the day of judgment more than words and
by Its creation of the varieties represented in the coupling (the short
section of the middle and the closed section and open the support and
CSS long section), which contributed to the audio clarity and thus

reflect the verses.
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